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Ce somptueux domaine privé de style classique est un joyau de la Cbte d'Azur.
Située au sommet d'une colline surplombant la Méditerranée, la villa offre une vue
privilégiée sur la mer et le Cap d'Antibes. Récemment rénovée, cette propriété est
équipée de toutes les commodités de luxe, alliant confort et modernité.
Entierement sécurisée grace a ses clétures entourant le domaine, cette villa promet
un séjour calme et magique, avec des couchers de soleil incroyables et une vue
imprenable sur la ville éclairée la nuit. Le jardin est joliment décoré et équipé de

plusieurs salons extérieurs offrant ...

This sumptuous private estate in a classic style is a jewel of the Cote d'Azur.
Located on the top of a hill overlooking the Mediterranean, the villa offers a
privileged view of the sea and the Cap d'Antibes. Recently renovated, this property
is equipped with all the luxury amenities, combining comfort and modernity. Entirely
secured thanks to its fences surrounding the estate, this villa promises a calm and
magical stay thanks to the incredible landscapes that the view promises, with
incredible sunsets and a breathtaking view of the city lit at night. The garden is

beautifully decorated and ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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